



**Les joueurs guinéens ont reçu le drapeau des mains du lieutenant-colonel et président de transition, Mamady Doumbouya, ce lundi 27 décembre 2021 à Conakry.**

En remettant le drapeau tricolore au capitaine du syli National, Naby Keïta, l'ancien légionnaire de l'armée française s'est montré clair « **La coupe ou vous remboursez l'argent qui sera investi sur vous** », a déclaré par humour le Col Mamadi Doumbouya.

La Guinée évoluera dans le groupe B. Le Syli sera en compagnie du Sénégal, du Zimbabwe et du Malawi.

La première sortie des hommes de Kaba Diawara est prévue lundi 10 janvier (17h GMT), soit au lendemain de l'ouverture de la compétition. Ce sera contre Les Flammes malawites.